

Antrag zur UV-Sitzung am 21.10.2022

Antragsteller\_innen: Junge liberale Studierende - JUNOS

### ***Anfragen rechtzeitig hochladen***

Die ÖH Uni Wien hat in der Vorlesungszeit zehn Studientage, um schriftliche Anfragen zu beantworten - in der vorlesungsfreien Zeit, vier Wochen. Durch einen Antrag von den Jungen liberalen Studierenden gemeinsam mit der Aktionsgemeinschaft in der letzten Periode, müssen im Sinne der Transparenz die Anfragen auch auf der Website veröffentlicht werden. Normalerweise macht es Sinn, dass diese dann direkt nach der Beantwortung (bzw. ein paar Tage später) hochgeladen werden. Was ein paar Anfragen der Junos Studierenden betrifft, gab es in den letzten zwei Semestern leider viel zu oft Fälle, wo Anfragen an Referent\_innen erst Wochen danach hochgeladen wurden, und das nur nachdem die Junos Studierenden per Mail immer wieder mit viel Geduld darauf hinweisen mussten. Ohne Erinnerungsmails wären ein paar der Anfragen wahrscheinlich nicht oben. Die Anfragen an das Vorsitzteam hingegen, wurden immer ziemlich rasch hochgeladen - bei den Referent\_innen scheint es ab und zu eine fehlende Kommunikation mit dem Vorsitzteam zu geben, was die Weiterleitung der Anfragen betrifft.

### **Die Universitätsvertretung der Hochschüler\_innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:**

- Das Vorsitzteam, beziehungsweise das Referat für Öffentlichkeitsarbeit, veröffentlicht die Anfragen von den Oppositionsfraktionen spätestens eine Woche nach deren Beantwortung auf der Website.